



Chile y Noruega firman memorándum de entendimiento por la cooperación antártica

■ En el marco de su participación de la Tercera Conferencia de Naciones Unidas sobre el Océano, el canciller Alberto van Klaveren y el ministro de Desarrollo Internacional de Noruega, Åsmund Grøver, firmaron el lunes en Niza, Francia, un memorándum de entendimiento en cooperación antártica. Con esto, dijo el ministro chileno, no solo se estrechan los vínculos históricos que existen entre ambas naciones, sino que se reafirma el "compromiso

para defender y promover a la Antártica como una reserva natural dedicada a la paz y a la ciencia". El acuerdo refleja el compromiso de respetar y promover la adhesión al Sistema del Tratado Antártico (STA), así como de fortalecerlo aún más mediante la participación activa en las Reuniones Consultivas del Tratado Antártico y en la Comisión para la Conservación de los Recursos Vivos Marinos Antárticos.

PODCAST DEL DÍA



La Cadem
en DIARIO FINANCIERO

"En Chile Vamos tenemos que, sin lugar a dudas, preocuparnos de ganar las elecciones, pero tenemos que preocuparnos mucho más del día después".

FELIPE KAST, SENADOR EVÓPOLI

